



Fitch ratifica calificación al estado Aguascalientes

- **La mantiene en 'AA(mex)'**
- **Qué factores pudieran hacerla mejorar**
- **Y cuáles, bajar**

2014-02-06



Aguascalientes, Ags.- Fitch Ratings ratificó hoy la calificación a la calidad crediticia del Estado de Aguascalientes de 'AA(mex)' y mantuvo como estable la perspectiva crediticia.

A consideración de la calificadora, entre los factores que fundamentan la calidad crediticia del Estado están: el incremento en su recaudación local y control del gasto operacional, lo que le ha permitido fortalecer su desempeño financiero; moderados niveles de apalancamiento y sostenibilidad; sólida posición de liquidez y

bajo nivel de pasivo circulante; una posición muy favorable respecto al pasivo pensional; e importante dinamismo en el desarrollo económico de la entidad.

La calificación se vio limitada por la elevada estructura de gasto operacional respecto a los ingresos disponibles, y la alta dependencia de ingresos federales, que es característica común de los estados en México.

La calificadora precisa que para ella son relevantes la continuidad en las medidas que permitan fortalecer el desempeño presupuestal y mantener una evolución controlada del gasto operacional.

Respecto a los factores que pudieran llevarla a mejorar la calificación crediticia del estado de Aguascalientes, menciona el robustecimiento de la recaudación local aunado a un desempeño controlado del gasto operacional, de tal forma que se fortalezca la flexibilidad financiera de manera sostenida.

Advierte también que los elementos que presionarían a la baja la calificación son: un aumento considerable del gasto operacional y/o una reducción de los ingresos disponibles que provoque un deterioro pronunciado en la generación de ahorro interno, así como un incremento en los niveles de endeudamiento de corto y largo plazos.